



LA CLÍNICA REÑACA ESTÁ EN PROCESO DE NEGOCIACIÓN COLECTIVA.

Profesionales de la Clínica Reñaca votan a favor de la huelga

SALUD. *Tras no llegar a acuerdo con la empresa, hoy parte la mediación.*

En el marco de la negociación colectiva que lleva a cabo el Sindicato de Profesionales de la Clínica Reñaca, un 94,3% de sus socios votó a favor de la huelga, por lo que desde hoy se inicia la mediación de buenos oficios con la Dirección del Trabajo. Luego de los cinco días de mediación obligatoria, se suceden cinco días adicionales de mediación solicitada por alguna de las partes y luego podría sumarse una tercera mediación de cinco días más. Si todo ello fracasa, se iniciaría la huelga.

Al respecto, la presidenta del Sindicato de Profesionales de Clínica Reñaca, Constanza Valdés, detalló que “hemos negociado durante todo el mes de mayo y la verdad es que no han sido satisfactorios los resultados de la mesa de negociación con la empresa. El jueves pasado la empresa le mostró su última oferta a los trabajadores, y los trabajadores la rechazaron contundentemente, pues no están conformes con el reajuste ni con la no inclusión de cláusulas que favorezcan sus condiciones de trabajo”.

DOTACIÓN DE TRABAJADORES

Sobre esto último, precisó que se trata de “dotaciones de trabajadores por servicios; de capacitaciones; y lo que tiene relación incluso con seguridad en el trabajo y con temas de acoso y maltrato. Entonces un 94,3% de los 201 profesionales, entre médicos, enfermeras, tecnólogos, nutricionistas, kinesiólogos, matronas, etcétera, rechazaron la propuesta de la empresa”.

Frente a ello, agregó, hoy iniciarán “la mediación obligatoria en la Dirección del Trabajo. El

“Un 94,3% de los 201 profesionales, entre médicos, enfermeras, tecnólogos, nutricionistas, kinesiólogos, matronas, rechazaron la propuesta de la empresa”.

Constanza Valdés

Pdta. Sindicato de Profesionales

Sindicato tiene a más o menos del 80% de los profesionales de la clínica, los únicos que no están sindicalizados son la jefaturas más altas, pero todo el resto de los profesionales está sindicalizados, de los diferentes estamentos y de todos los servicios, así que esperamos llegar a acuerdo porque, obviamente, como trabajadores entendemos que no estamos en el mejor momento, con el tema del invierno, la ocupación de las camas críticas y de las camas de hospitalizados”.

Sobre si habría turnos éticos en caso de concretarse la huelga, Valdés explicó que “hay un acuerdo de servicios mínimos y equipos de emergencia que está ingresado en la Inspección del Trabajo, por lo tanto, lo que se hace es respetar ese acuerdo de servicios mínimos, eso quiere decir de los servicios que quedan funcionando en la clínica y de los equipos de emergencia, o sea, del personal que entrega el sindicato a la empresa para que ésta siga con sus funciones”.

Este Diario consultó a Clínica Bupa Reñaca su versión sobre el tema, pero no emitieron declaraciones.